

## わくわく体験学習（4年）

6月22日（火）、4年生がわくわく体験学習に出かけました。民俗資料収蔵室では、脱穀やもみすり体験をしたり、視聴覚教育センターでは、見学や実験をしたりしました。現地で、いろいろな講師の先生の話聞いて、自分の目で見て確かめたり、自分の手で試したりする体験は、子どもたちの興味や関心を高め、知的好奇心をくすぐりました。

貴重な体験ができ、子どもたちはとても喜んでいました。講師の先生からも、子どもたちが真剣な態度で参加できてよかったと褒めていただきました。



## わっぱの国

6月24日（木）の昼放課、体育館で地域ボランティアグループ「わっぱのくに」による読み聞かせの会を行いました。「わっぱのくに」では、絵本の会とはまた違った雰囲気絵本の楽しさを味わうことができました。いつもなら市民館の和室で開催するのですが、今回は書画カメラとプロジェクタを使っての読み聞かせとなりました。



## 漢字チャレンジ

6月28日（金）、各学年で漢字チャレンジを行いました。学年相応の、漢字の読み書きの力をつけることは、国語の読む力・書く力を伸ばす上でも非常に重要となります。各教科の学習にも大きく関わってきます。どの学年の子どもたちも、大変頑張っていました。



### 平和へのメッセージ



子どもたちが平和について考えたことや感じたことなどを書いた花びら1枚1枚が集まって、豊南小の「平和のヒマワリ」が咲きました。

8/21・22に豊橋市中央図書館で開催される「子どものための平和の集い」では市内各校から集まったヒマワリが展示されます。

